

Los 'minicampus' del Grupo ofrecen 4.700 plazas, 700 más que el pasado verano

Este año habrá cursos de balonmano y otro para personas con diversidad funcional. La inscripción arrancará el 21 de abril

LUCÍA DÍAZ

GIJÓN. El Grupo Covadonga presentó ayer la que es ya la sexta edición de sus 'minicampus' deportivos de verano. Una iniciativa que su presidente, Joaquín Miranda, califica como el «programa estrella del verano», y que busca ser una herramienta facilitadora para la conciliación familiar. «Como pa-

dre, soy perfectamente consciente de la necesidad de las familias de dejar a sus hijos en un ambiente controlado y seguro, y eso es posible gracias a nuestros técnicos, titulados y preparados para ello», explicó.

Los 21 'minicampus' (entre los que se encuentran deportes individuales, colectivos e, incluso, disciplinas artísticas), abiertos para los nacidos entre 2012 y 2021, tendrán una duración de 10 semanas, del 23 de junio al 29 de agosto.

2024 batió el récord de inscripciones en los campus, con un total de 1.974 inscritos. En consecuencia, este año se ofertan 4.700 pla-



Eva Fernández, Joaquín Miranda y Eva Martín, en la presentación. PARDO

zas, 700 más que el año anterior. La organización prevé, en base a la positiva acogida que estos cursos han tenido entre los socios, que haya que «seguir aumentándolas en el futuro».

Asimismo, se hizo hincapié en la «posibilidad de combinar el formato de los minicampus», contando con hasta tres modalidades horarias (para 'madrugadores', entrando a las 8.15, hasta las 14.15, y

con una opción de comedor, con un menú variado y saludable, con salida a las 16 horas. Todo ello, subrayó Eva Fernández, coordinadora de actividades del Grupo, «con la voluntad de adaptarse a las necesidades de cada familia y cada niño, con la esperanza de que se interesen por el deporte».

Como novedades y mejoras respecto a las ediciones anteriores, se citan la inclusión de un minicam-

pus de balonmano, la introducción altamente demandada de ejercicios comunicativos, el aumento de las plazas de la categoría chupetines (para los más pequeños, nacidos entre 2019 y 2021) que se doblan de 200 a 400, y también las del área de diversidad funcional, en el que se oferta las mismas opciones que al resto de los campus, pero con una atención personalizada y enfocada en las necesidades de los participantes. Eva Martín, responsable del servicio Psicodop del Grupo, lo valoró como «una apuesta por el deporte como elemento de inclusión, desarrollo personal, convivencia, y sobre todo, diversión; que contribuye, en definitiva, a fomentar la autonomía de los usuarios y su bienestar físico y emocional».

Las inscripciones se abrirán el día 21 de abril, a las 10 de la mañana, y podrán realizarse de forma presencial u online. Asimismo, no se cerrarán mientras haya hueco en los grupos. «Incluso el día antes de que den comienzo será posible apuntarse si no se han cubierto todas las plazas», subrayó Eva Fernández.



Una de las vidrieras de la muestra del tinetense Adolfo Menéndez.

Adolfo Menéndez expone sus vidrieras luminosas en la Fundación Alvargonzález

El artista tinetense muestra a partir de esta tarde un arte que le inspiró la italiana Mariagrazia Mazzone

LETICIA GONZÁLEZ

GIJÓN. La Fundación Alvargonzález inaugurará a las siete de esta tarde la exposición 'Vitraux, arte de luz y color'. Se trata de una colección de 13 piezas vitrales creadas por el artista tinetense Adolfo Menéndez Álvarez (1942) que firma como Ameal.

«Hace 15 años la artista del vidrio Mariagrazia Mazzone me enseñó los entresijos del trabajo de las vidrieras emplomadas y a disfrutar de su construcción», afirma el autor sobre cómo co-

menzó a trabajar una disciplina artesanal tan poco conocida. Las obras abordan diversas temáticas que van desde el retrato a la interpretación de obras clásicas de la pintura universal. Para realizar la belleza cromática de las artesanías vítreas, cada una de ellas consta de un sistema lumínico que emula a la luz natural.

Una apuesta «atípica»

«Se trata de una muestra atípica, no solo por la naturaleza de las obras expuestas, sino por los materiales utilizados», explicaron desde la fundación, entusiasmados de poder colgar en sus paredes este arte actual y a la vez clásico que nos retrotrae en el tiempo. La exposición estará abierta al público de lunes a sábado y se prolongará hasta el día 26.

XII SALÓN VEHÍCULO DE OCASIÓN DE ASTURIAS

GIJÓN 12/13 ABRIL
Recinto Ferial Luis Adaro
11:00 a 20:30 h
ENTRADA GRATUITA



¿BUSCAS COCHE?
ESTA ES TU FERIA.
VEN Y LLÉVATELO

AL MEJOR PRECIO Y SIN ESPERAS
OCASIÓN, GERENCIA Y Km 0
REVISADOS Y GARANTIZADOS

EL COMERCIO